

# El vestuario laboral, no es una prenda que abrevia el valor.

El Director Ejecutivo, Enrique Alonzo, está consciente de la importancia del uniforme para empleados del Registro Nacional de las Personas, -RENAP-. Por eso, coordinó la entrega de una camisa blanca, pantalón formal, suéter azul y corbata, (en el caso de los hombres). Se ha confirmado que estos colores dan presencia y seguridad en el trabajo y contribuyen al buen desempeño del mismo.

Los uniformes entregados desde junio del 2018, forman la imagen de una institución, especialmente en aquellas áreas donde los empleados tienen contacto directo con los usuarios. Por ser la imagen, es fundamental y son importantes porque podrá identi-

car quiénes son los representantes del Renap, en caso de usuarios necesiten ayuda o alguna información.

El Renap se debe a la ciudadanía, por eso cerca de dos mil trabajadores son acreedores de dos uniformes sin ningún costo.

El fin de estas acciones coordinadas por parte del Director Ejecutivo, es que el personal sienta que está vestido de forma apropiada para su trabajo, con más confianza en sí mismo y con esto pueda afrontar su jornada laboral con más entusiasmo.

“Vestido de forma apropiada para su trabajo

